



Le 15 novembre 2023, c'est avec une immense tristesse que la clinique de Bessenguè, à Douala, a été le théâtre d'un événement tragique. Christophe M., 48 ans, a perdu la vie de manière soudaine lorsqu'il est venu rendre visite à sa collègue de travail, Nicolette Mi., 40 ans, hospitalisée dans cet établissement.

Les faits sont des plus déchirants. Christophe et Nicolette, tous deux employés au sein de la même entreprise à Bonabéri, entretenaient des liens professionnels et amicaux. Nicolette avait été admise à la clinique pour la deuxième fois en quelques mois, et Christophe, se sentant coupable de ne pas être venu lui rendre visite lors de sa précédente hospitalisation en juillet, avait décidé de lui rendre visite.

Cependant, alors qu'il était assis sur le lit de son amie malade, Christophe a été pris d'un malaise foudroyant. Malgré les tentatives désespérées du personnel soignant pour le secourir, il a tragiquement perdu la vie.

L'épouse de la victime, alertée, s'est rendue sur les lieux et a laissé échapper un cri déchirant. Le couple avait partagé un dernier déjeuner quelques heures auparavant, avant que Christophe ne se rende à la clinique. La nouvelle de sa disparition a plongé ses proches et ses collègues dans un profond chagrin.

Une enquête méticuleuse a été initiée par les autorités pour établir les circonstances exactes de ce drame. La possibilité d'ordonner une autopsie est à l'étude, dans l'espoir de comprendre les causes précises de ce décès brutal.

Cette perte inattendue a profondément affecté l'entourage de Christophe M. et a jeté une ombre de tristesse sur tous ceux qui ont croisé sa route